

Continuaremos con mínimas plenamente invernales

17/01/2022



El anticiclón sigue situado al norte de la península ibérica. Con las calmas y la ausencia de nubes las temperaturas mínimas están siendo muy bajas, hoy por ejemplo hemos rozado los -2° en el casco urbano y en zonas rurales hemos alcanzado los $-5,3^{\circ}$ en Camara y los $-3,4^{\circ}$ en Caprala. Así pues seguiremos con esta situación sol, vientos flojos y temperaturas máximas que no llegarán a los 15° y mínimas muy frías con heladas.

Martes 18. Poco nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 14° y -1° .

Miércoles 19. Algún intervalo nuboso, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 14° y 0° .

Jueves 20. Intervalos nubosos, viento del sureste. Temperaturas máximas y mínimas de 14° y -1° .

Fuentes AEMET y ECMWF

